

## Kinder- und Jugendheim Baden-Baden

Bereits im 3. Jahr unterstützt Bäckermeister Bähr und sein Team den Adventsbasar im Kinder- und Jugendheim Baden-Baden, indem er den von den Mitarbeitern und Jugendlichen der Außenwohngruppe vorbereiteten Stollenteig kostenlos in seiner Backstube backt.



Der Erlös des Verkaufs der Stollen – insbesondere beim Adventsbasar des Kinder- und Jugendheims – ist für die Anschaffung von besonderen Spielen und Unternehmungen der Gruppe vorgesehen.

Das Arbeiten in der Backstube nutzten dabei die Jugendlichen, um sich über die Arbeit eines Bäckers zu informieren.